

KKK通信 Vol.1

発行: 關志国際高校
日付: 平成30年11月20日



—挑戦—

10月20日(土)・21日(日)の2日間に渡って年に1度の学園祭(紅虎祭)が開催されました! 全校生徒が主体となって準備や運営に携わり、有志ステージ発表・模擬店・芸人ゲストなど…盛りだくさんのイベント内容で、生徒やお越しいただいた皆さんはとても楽しい時間を過ごしたようです。

今回はその様子をご紹介します! 今年のテーマは「挑戦」。企画の発案から当日の運営まで、トータルでプロデュースした生徒会メンバーに、紅虎祭を終えた感想を聞いてみました。



副会長/澁谷さん(山形県出身)

計画を実行するまでが本当に大変でした。ゲストを呼ぶために何度も事務所の方と打ち合わせをしましたが、上手く連携できず苦労がありました。しかし諦めることなく、当日は無事に実行でき「生徒会のおかげで高校生活の一番の思い出になった!」と言ってもらったことに感動しました。生徒会は裏方のイメージがあったと思いますが、今回を機に表舞台で皆を喜ばせることができる組織になったと確信しました。このメンバーで運営できて本当に良かったです。

“Student council's Voice”

生徒会長/丸山さん(秋田県出身)

今年企画の発案から実行まで、生徒会のメンバーで紅虎祭をトータルでプロデュースしました。

準備の段階で PC を使って予定表を作成し、生徒や先生に配布するなど自分にとって初めてのことが多く、全てが挑戦でした。

事前準備を十分しましたが、当日は予想していなかったトラブルが相次いで起こりました。イベントを運営してみて、起こりそうなトラブルをあらかじめ想定して動くことの大切さを学びました。

自分たちで企画して呼んだサプライズゲストが登場した時のみんなが喜ぶ顔や、「楽しかった!」と直接言ってもらえたことがとても嬉しく、頑張った甲斐がありました。

Flesh Report!

男子駅伝初優勝! 夢の「都大路」へ

10月31日(水)に新潟県弥彦村で開催された駅伝大会で、当校の陸上競技部・男子駅伝チームが<2時間15分47秒>でゴールし、悲願の初優勝を実現! さらに区間賞を3年生の留学生モゼス君が受賞しました。

12月23日(日)に京都にて開催される全国大会に出場します。平成最後の駅伝大会、チーム開志国際の応援よろしくお祈りします!!



駅伝メンバー()内は出身中学校

- 1区: 3年 阿部爽真 (五泉北中学校)
- 2区: 3年 小山友輝 (牧中学校)
- 3区: 2年 山本唯翔 (松代中学校)
- 4区: 3年 モゼス・マチャリア (ケニア)
- 5区: 3年 大嶋晟生 (荒川中学校)
- 6区: 3年 前山颯太 (吉田中学校)
- 7区: 3年 小泉謙 (笹神中学校)



陸上競技部 若山コーチより

初の晴れ舞台に陸上競技部一同、気合が入っています。ぜひご期待ください!!



Highschool Life

在校生の日常にフォーカス! ~ある日の国際交流サークル~

今回ご紹介するのは中国人留学生の余さん。国際コースの3年生で英語と日本語を流暢に話す彼女は、国際交流サークルの部長です。先日の活動では「料理」をテーマにみんなでクッキーを焼きました。授業や学校行事に全力で取り組む余さんにとって、放課後のサークル活動は良いリフレッシュになるそうです。

また「雪が積もったら、昨年作れなかった雪だるまを今年の冬こそは作りたい!」と意気込んでいました。

国際交流サークルの活動内容は随時ご紹介していきます♪

- ◆名前: 余 奕牽(ユ イチェン)
- ◆学年: 国際コース クローバル専攻 3年生
- ◆出身: 中国
- ◆将来の夢: 世界を旅する!
- ◆卒業までに挑戦したいこと: 巨大雪だるま作り



料理研究の日にクッキーを焼いて、友達や先生たちにプレゼントしたよ!



[お問い合わせ]

〒959-2637 新潟県胎内市長橋上 439-1

TEL: 0254-44-3330 FAX: 0254-44-7200 MAIL: info@kaishi-kokusai.ed.jp